



COMMUNIQUÉ DE PRESSE #2 | Mercredi 19 février 2020  
PRESS RELEASE #2 | Wednesday, February 19th, 2020

***Prix Claude-Chabrol***  
***Roubaix, une lumière***  
***de Arnaud Desplechin (France)***  
***Oh Mercy! by Arnaud Desplechin***



Roubaix, une nuit de Noël. Le commissaire Daoud sillonne la ville qui l'a vu grandir. Voitures brûlées, altercations... Au commissariat vient d'arriver Louis Coterelle, fraîchement diplômé. Daoud et Louis vont faire face au meurtre d'une vieille dame.

Deux jeunes femmes sont interrogées, Claude et Marie, démunies, alcooliques et amoureuses.

Christmas night in Roubaix. Police chief Daoud roams the city in which he grew up. Burned-out cars, altercations... At the station, Louis Coterelle is the new arrival, fresh out of the academy. Daoud and Louis will be confronted with the murder of an old woman. Two young women are being questioned. Claude and Marie - destitute, alcoholic, lovers...

Distribution Le Pacte

Le Prix Claude-Chabrol sera remis à Arnaud Desplechin à l'occasion de la Cérémonie d'Ouverture du Festival.

The Claude Chabrol Prize will be given to Arnaud Desplechin during the Festival's Opening Ceremony.

- 2012** Prémsumé coupable Guilty Vincent Garenq  
**2013** 38 Témoins 38 Witnesses (One Night) Lucas Belvaux  
Mains armées Armed Hands Pierre Jolivet  
**2014** Foxfire, Confessions d'un gang de filles Foxfire Laurent Cantet  
**2015** La Chambre bleue The Blue Room Mathieu Amalric  
**2016** Coup de chaud Heat Wave Raphaël Jacoulot  
**2017** Diamant noir Dark Inclusion Arthur Harari  
**2018** Petit paysan Bloody Milk Hubert Charuel  
**2019** Jusqu'à la garde Custody Xavier Legrand
- 

**Film d'Ouverture**  
*Opening film*  
**Police**  
*de Anne Fontaine (France)*  
*Night Shift by Anne Fontaine*  
**En Compétition**



©DR

Virginie, Erik et Aristide, trois flics parisiens, se voient obligés d'accepter une mission inhabituelle: reconduire un étranger à la frontière. Sur le chemin de l'aéroport, Virginie comprend que leur prisonnier risque la mort s'il rentre dans son pays. Face à cet insoutenable cas de conscience, elle cherche à convaincre ses collègues de le laisser s'échapper.

Virginie, Erik and Aristide, three Parisian cops, are forced to accept an unusual mission: to take a stranger back to the border. On the way to the airport, Virginie understands that their prisoner faces death if he returns to his country. Faced with this intolerable case of conscience, she tries to convince her colleagues to let him escape.

Distribution StudioCanal

En présence de l'équipe du film.  
Director and actors in attendance.

**Film de Clôture**  
**présenté lors de la Cérémonie du Palmarès**  
*Closing film of the Award Ceremony*

**Les Apparences**  
*de Marc Fitoussi (France)*  
*Appearances by Marc Fitoussi*



©DR

Vienne, ses palais impériaux, son Danube bleu... Et sa très privilégiée communauté d'expatriés français. Couple emblématique, Ève et Henri ont tout pour être heureux. Lui est un prestigieux chef d'orchestre ; elle travaille à l'Institut Français. Une vie apparemment sans fausse note jusqu'au jour où Ève voit son univers protégé se fissurer et ses certitudes s'effondrer. Prête à tout pour ne pas perdre la face et maintenir les apparences, elle va se révéler totalement diabolique...

Vienna, its imperial palaces, its blue Danube river... And its privileged French expatriate community. An iconic couple, Eve and Henri have everything to be happy. He is a prestigious conductor; she works at the French Institute. The perfect picture crumbles when Eve's comfortable life is shattered, and her convictions shaken. Desperate to do anything not to lose face and to keep up appearances, her true diabolical nature will be revealed...

Distribution SND

En présence de l'équipe du film.  
Director and actors in attendance.



**RELATIONS PRESSE**  
**MEDIA RELATIONS**  
**LE PUBLIC SYSTÈME CINÉMA**

Tel: +33 (0)1 41 34 22 42 | [presse@lepublicsystemecinema.fr](mailto:presse@lepublicsystemecinema.fr)

**RELATIONS PRESSE RÉGIONALE**  
**REGIONAL MEDIA RELATIONS**  
**MAIRIE DE BEAUNE**

Edouard BOUCAUD | Tel: +33 (0)3 80 24 57 75 | [edouard.boucaud@mairie-beaune.fr](mailto:edouard.boucaud@mairie-beaune.fr)